



Plan de Participación

Padre- Familia

Revisado septiembre 2023

Participación de padres y familias

Cason Lane Academy cree que la participación familiar y es el compromiso de los padres y miembros de la familia en mantener una comunicación bidireccional regular y significativa que involucra el aprendizaje académico de los estudiantes y otras actividades escolares, asegurando que:

- Las familias desempeñan un papel integral a la hora de ayudar en el aprendizaje de sus hijos.
- Se anima a las familias a participar activamente en la educación de sus hijos en la escuela, y
- Que las familias sean colaboradores en la educación de sus hijos y que participen, según corresponda, en la toma de decisiones y en los comités asesores para ayudar en la educación de sus hijos.



Cason Lane Academy

Mrs. Sonya Cox, Directora
Mrs. Kimberly Hix, Subdirectora

1330 Cason Lane

Murfreesboro, TN 37128

(615) 898-7145

www.casonlaneacademy.net



Próximos Eventos

Reunión Anual Título 1 - septiembre 21

Noche STEAM- septiembre 21/enero 11

Noche de Juegos (Matemáticas) - octubre 17

Noche Festiva - diciembre 14

CLA Baile - febrero 15

Noche de Cine (película) - marzo 21

Noche de preparación para los exámenes - abril 18

Los eventos y reuniones para padres y familiares serán en persona. Los eventos se publicarán y actualizarán en el sitio web de la escuela y en Class Dojo. Cason Lane se compromete a ayudar a los padres y familiares a asistir a los eventos enumerados en esta política. Llámenos o envíenos un correo electrónico si necesita ayuda con el cuidado de niños o el transporte para poder participar en cualquiera de nuestros eventos.

Pacto Escuela- Padre

Como parte de este plan, Cason Lane Academy y nuestras familias desarrollarán un pacto entre la escuela y los padres. Un pacto entre escuela y padres es un compromiso escrito que describe cómo toda la comunidad escolar: maestros, familias y estudiantes compartirán la responsabilidad de mejorar el rendimiento académico. El pacto se ve y actualiza anualmente en función de los comentarios de las familias, los estudiantes y los maestros durante varios eventos.

¿Qué es?

Cason Lane Academy brindará oportunidades para mejorar la participación familiar para apoyar el aprendizaje de los estudiantes. CLA valora las contribuciones y la participación de las familias para establecer una colaboración con el objetivo común de mejorar el rendimiento estudiantil. Este plan describe diferentes maneras en que CLA apoyará la participación familiar y cómo las familias pueden ayudar a planificar y participar en actividades y eventos para promover el aprendizaje de los estudiantes en la escuela y en el hogar.

¿Qué es Título 1?

Cason Lane Academy es una escuela de Título I como parte de la Ley Cada Estudiante Triunfa (ESSA). El Título I está diseñado para apoyar los esfuerzos de reforma escolar estatal y local vinculados a los desafiantes estándares académicos estatales para mejorar la enseñanza y el aprendizaje de los estudiantes. Los programas de Título I deben basarse en medios efectivos para mejorar el rendimiento estudiantil e incluir estrategias para apoyar la participación familiar. Todas las escuelas de Título I deben desarrollar juntamente con los padres y miembros de la familia una política de participación de los padres y las familias.

¿Como se revisa?

Cason Lane Academy invita a todas las familias a asistir a nuestra reunión anual de Título I para obtener más información sobre el plan de participación de padres y familias, el plan de mejora escolar, nuestro pacto entre escuela y padres y el presupuesto de participación familiar. Además, las aportaciones y comentarios de las familias sobre este plan son bienvenidos durante el año escolar a través de un formulario en línea. El plan se publica en el sitio web de nuestra escuela para que las familias puedan verlo y enviar comentarios durante todo el año. Todos los comentarios recibidos durante el año se utilizarán para revisar el plan para el próximo año escolar. También distribuimos una encuesta anual de primavera en línea (disponible por escrito) para pedir a las familias sus sugerencias sobre el plan y el uso de los fondos para la participación familiar. Las familias también pueden dar su opinión durante varias reuniones y actividades durante el año escolar.

¿Quiénes deben participar?

Se anima e invita a todos los estudiantes que participan en el programa Título I, Parte A y a sus familias a participar plenamente en las oportunidades descritas en este plan. Cason Lane Academy brindará plena oportunidad de participación a todos los padres y miembros de la familia.

¿Dónde está disponible?

El Plan de participación de padres y familias de Cason Lane se publicará en el sitio web de la escuela y se compartirá en Class Dojo. Las familias también pueden solicitar una copia del plan en la oficina principal. La Política de participación de padres y familias del distrito de MCS se puede encontrar en www.cityschools.net en la pestaña Programas federales en Departamentos

Metas de Participación

Padres- Familia Cason Lane Academy 2023-2024

- Asegurarse que toda la información relacionada con los programas, reuniones y otras actividades escolares y familiares se comparta en un idioma que todas las familias puedan entender.
- Brindar oportunidades para que todos participen en las reuniones mediante el uso de grabaciones para verlas más adelante.
- Proporcionar comunicación bidireccional con todas las familias a través de carpetas de clase semanales/ Class Dojo, actualizaciones en el sitio web de la escuela/twitter, actualizaciones en Skyward, conferencias padres y maestros y llamadas telefónicas automatizadas.
- Trabajar con nuestras familias para desarrollar capacitaciones relevantes y presentaciones útiles para educar a nuestro personal sobre la importancia de la participación de los padres y las familias y cómo apoyar el aprendizaje de los estudiantes.
- Proporcionar los materiales y folletos necesarios para los padres en conferencias, reuniones y actividades para trabajar con sus hijos para mejorar el rendimiento académico.
- Recopilar las opiniones de los padres y miembros de la familia en todos los eventos.

Cason Lane Academy invita a todas las familias a compartir ideas y formas de involucrar a otros para construir asociaciones con la escuela, las familias y la comunidad. Los padres y familiares pueden enviar sus ideas o sugerencias en cualquier actividad y/o reunión escolar, así como a través de nuestras encuestas familiares y nuestro sitio web.



Metas Académicas de la Academia Cason Lane 2023-24

Meta de ELA: Mediante el uso de instrucción básica alineada con los estándares, utilizando materiales educativos curriculares de alta calidad y tecnología efectiva, experimentaremos mejores logros y crecimiento en alfabetización para todos los estudiantes. Mediante el uso de un alcance y secuencia curricular alineados; recorridos de alfabetización con retroalimentación; y desarrollo profesional continuo e intencional; Experimentaremos mejoras en (1) la práctica docente, (2) la competencia en lectura de los estudiantes y (3) una disminución en las brechas con los subgrupos. Además, centraremos nuestros esfuerzos en Pre-K-2.º (alfabetización temprana) utilizando la instrucción de habilidades fundamentales explícita y sistemática (conciencia fonológica/fonémica, fonética y fluidez) que resultará en un mayor rendimiento, una reducción de las brechas de habilidades y un mejor rendimiento y crecimiento.

Metas Matemáticas: Mediante el uso de instrucción básica alineada con los estándares, materiales educativos de alta calidad y tecnología efectiva, Cason Lane Academy experimentará mejores logros y crecimiento en matemáticas para todos y cada uno de los estudiantes. Desarrollar maestros efectivos a través de un desarrollo profesional específico producirá mejores resultados académicos en matemáticas para todos los estudiantes. Fomentar el compromiso familiar y la participación en la mejora académica mejorará los resultados de los estudiantes en matemáticas para todos los estudiantes.

Metas Ciencias: A través de instrucción alineada con los estándares y de alta calidad, apoyo a maestros y administradores y recursos alineados con los estándares, mejoraremos el rendimiento en Ciencias para TODOS los estudiantes. Como resultado de los esfuerzos para aumentar el rendimiento estudiantil, experimentaremos una mejora notable en (1) la práctica docente, (2) el trabajo estudiantil alineado con los estándares y (3) el uso de prácticas de ciencia e ingeniería debido al enfoque en comprender las tres dimensiones de los Estándares Científicos de TN para la planificación intencional y una mayor comprensión conceptual.

Reclutar, retener y capacitar a educadores y empleados altamente efectivos y culturalmente competentes para maximizar los resultados de los estudiantes: Mediante el uso de desarrollo profesional continuo, capacitación integrada en el trabajo y reclutamiento activo, Cason Lane Academy buscará garantizar que todos los miembros del personal docente y no docente estén altamente capacitados, sean altamente efectivos y conscientes de las necesidades de nuestra comunidad.

Abordar las necesidades del niño integral para disminuir la brecha de rendimiento: Para 2023-2024, los estudiantes tendrán igual acceso a un ambiente de aprendizaje seguro y saludable que promueva el rendimiento académico, limite la cantidad de tiempo de instrucción perdido al mejorar la asistencia y reducir las prácticas de disciplina excluyentes, garantice que todos los estudiantes tengan la oportunidad de aprender y promueve la instrucción en el aula que incluye actividades apropiadas para la edad para ayudar a los estudiantes de primaria a explorar carreras y desarrollar una comprensión de la conexión entre la escuela y el mundo laboral.